

11月、2学期も折り返し… 引き続き一生懸命の黒中生で

暦は11月になりました。秋の深まりとともに、朝夕は冷え込むので、体調管理が必要な季節です。11月には期末考査や2年生修学旅行が予定されています。特に3年生は進路について考えていく大詰めに向かいます。健康に気を付けるとともに、黒崎中の伝統として、今まで皆さんも実績を残している「何事にも一生懸命」という気持ちを忘れず、これからの2学期の後半戦もしっかり頑張ってください。

【笑顔満開】第78回黒崎中文化祭！感動とともに終了！

10月25日、第78回黒崎中学校文化祭が行われました。文化祭スローガンは【笑顔満開】。朝から合唱の声出しと展示見学を行いました。どの作品も創造力が豊かで、個性あふれる秀作ぞろいを見ていて飽きなかったです。そしていよいよ開会式。開始時刻前に校歌を全校生徒で歌いましたが、その声の大きさから、皆さんの意気込みが伝わってきました。生徒会執行部が工夫を凝らした動画でステージ発表の幕が上がり、午前中は1、2年生の学年合唱。それぞれが学年カラーを発揮した素晴らしい歌声でした。職員合唱での大盛り上がりの後、昼食をはさんで、いよいよ3年生のステージ発表です。まずは学年精鋭の「劇団群青」による劇『グッバイ・マイ…』。短時間で作り上げたとは思えない完成度と熱のこもった演技で、観ている人の気持ちを引き込み、続いて群読。友を信じ、共に生きていくというメッセージを投げかけた後、学年合唱へ。その構成の素晴らしさと、合唱の時に、ステージで披露された合唱曲【信じる】【群青】と描かれた校舎のモザイクアートを背景にした圧巻の歌声は、会場全体を魅了し、感動で包み込み、『さすが黒崎中学校の3年生』と感じ、黒中の伝統・文化が引き継がれていることを実感しました。【笑顔満開】となった今回の文化祭。それぞれが大きな成果を得たと思いますが、**会長が最後に言っていたように、この成果を今後活かしていきましょう。運営の中心となった生徒会執行部をはじめ、頑張ったすべての黒中生の皆さん、お疲れさまでした。

画像は削除しています

◇北九州市中学校駅伝競走大会結果

男子 第12位 ()

女子 第4位 ()

※女子は11/9(土)に行われる県大会へ出場

◇八幡西区中学校新人剣道大会 結果

剣道部 *団体戦のみ

<男子> 第3位 市内大会出場

<女子> 準優勝 市内大会出場

◇第47回「少年非行防止ポスター展」

<最優秀賞> ()

<優秀賞> ()

<奨励賞> ()

・**さんの作品は、ポスターとして市内に掲示されます。

◎教育実習終了！お世話になりました！

10月25日、教育実習生の**先生が、3週間の実習期間を終えました。1年生を中心にとってもお世話になりましたね。**先生の今後の健闘を祈っています。

校長室より
【成功】
ある本に「成功とは、自分がなれるベストの状態になるために最善を尽くしたと自覚し、満足することによって得られる心の平和のことである」とありました。文化祭は大きな感動とともに成功裏に終わったと思っていますが、この言葉はこう続きます。「自分の成功を判定できる唯一の人間は自分自身である」。最善を尽くしたかどうかを知るのは自分だけで、これはどんな些細な取組にでもいえること。これからもこの体験を生かして心の平和を得ていくのであれば、今年の文化祭は大成功です。(宮)